

# Échos des élections cantonales dans notre cité



Fort pourcentage de votants aux bureaux de la cité Berthe.



Maurice Paul présidait le 7<sup>me</sup> bureau de vote : école F. Duran d filles.

Malgré le mutisme observé par l'ORTF sur les élections cantonales, un nombre relativement élevé d'électeurs s'est rendu hier ux urnes.

Bien sûr, le pourcentage des votants n'a pas atteint ni même approché celui des élections législatives.

Mais il faut dire que les candidats sans étiquettes présentés par le pouvoir s'étaient employés à vider de tout contenu politique ces élections cantonales. Notons « néanmoins » que les Dales, Trunyo et autres parlaient bien volontier de « barrage au communisme ».

Ils doivent être bien déçus.

## ◆ Fort pourcentage de votants à Berthe

Hier, les habitants de la cité Berthe ont été des plus matinaux. A 10 h. déjà 230 d'entre eux, inscrits au bureau de vote de l'école primaire, avaient rempli leur devoir d'électeurs.

Par contre, à 9 h., dans les deux bureaux des Plaines seulement 41 personnes avaient voté.

A la Bourse du Travail dont le président du bureau de vote était M. Philippe Giovannini, député maire on totalisait peu après 10 h. : 227 votants.

## ◆ Une surprise

Une surprise, en effet, attendait hier matin les candidats communistes et socialistes des cantons de La Seyne, Saint-Mandrier et Six-Four.

Durant la nuit de samedi à dimanche, un grand nombre de leurs affiches avaient, en effet, été recouvertes par celles des candidats de la réaction.

La campagne électorale pourtant s'était clôturée vendredi soir à minuit.

« Quel beau respect de nos lois Messieurs du pouvoir ! »

Cela méritait une leçon. Les Seynois vous l'ont donnée.

M. ROSSO